

Qualité nutritionnelle : une direction pour promouvoir la culture d'une alimentation saine

Le ministère de l'agriculture entend améliorer la qualité de l'alimentation des Burkinabè. Pour ce faire, il a créé une nouvelle direction dénommée direction de l'alimentation et de la promotion de la qualité nutritionnelle (DAPQN) pour promouvoir la culture d'une alimentation saine et assurée. Pour permettre à l'ensemble des acteurs de la nutrition et de l'alimentation de s'imprégner des missions de cette nouvelle direction, le ministère de l'agriculture a organisé le 14 novembre dans ses locaux sis à Ouaga 2000, un atelier d'informations et d'échanges sur les missions de ladite direction.



La nouvelle direction dont les missions font l'objet d'un atelier à Ouagadougou est née suite à la réorganisation du Ministère en charge de l'agriculture. Elle relève de la direction de la promotion de l'économie rurale (DGPER) et remplace la direction des normes, qualité et métrologie agricole (DNMA).

La DAPQN selon sa directrice, Laurencia OUATTARA / SONGRE, a pour mission de changer les habitudes alimentaires des burkinabè par la promotion d'une bonne culture alimentaire et une bonne culture qualité. Elle aura également pour mission d'assurer une bonne visibilité des produits transformés et aliments locaux et d'accroître le niveau de compétitivité des entreprises agro-alimentaire burkinabè.



Selon le ministre en charge de l'agriculture Laurent SEDOGO, sa création est partie d'un constat. Le constat selon lequel le Burkina Faso regorge d'importante potentialités alimentaires mais les Burkinabè malheureusement ne mangent pas bien et les restaurants ne valorisent pas les mets locaux du pays.

La DAPQN aura donc la lourde tâche de changer cette donne. Une chose qui devrait permettre de réduire les pathologies dues aux mauvais comportements alimentaires sans cesse grandissants au pays des hommes intègres.

P. florence ZANGO/ Jules César KABORE (stagiaire)